



Date: 05/03/2025
Ref no. JTC/Disclosure/2025/3

التاريخ: 2025/03/05
مرجع رقم JTC/Disclosure/2025/3

Messrs.: Boursa Kuwait Company
Messrs.: Capital Markets Authority
Greetings,,,

السادة/ شركة بورصة الكويت
عناية السادة/ هيئة أسواق المال
تحية طيبة و بعد،،،

**Subject: Supplementary Disclosure of
scheduled Board of Directors' Meeting of JTC
Logistics Transportation and Stevedoring Co
K.S.C.P**

**الموضوع: إفصاح مكمل بشأن موعد انعقاد مجلس إدارة
شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع**

Reference to the subject matter above, and pursuant to the provisions of article 4-1-1 of chapter 4 of Module 10 (Disclosure & Transparency) of the Executive Summary of the Law no. (7) of 2010 and its Amendments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (4-1-1) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010.

Reference to our previous disclosure dated 09th October 2024, JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. K.S.C.P hereby announces that the Board of Directors is set to meet on Thursday 06th March 2025 at 1:00PM to discuss the result of the technical, financial and legal due diligence regarding the evaluation of the investment opportunity presented to the company and to make the appropriate decision regarding it.

وبالإشارة إلى الإفصاح السابق بتاريخ 9 أكتوبر 2024، تُعلن شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع عن تحديد موعد انعقاد إجتماع مجلس إدارة الشركة وذلك في يوم الخميس الموافق 2025/03/06 في تمام الساعة الواحدة ظهراً لمناقشة ما آلت إليه الدراسات الفنية والمالية والقانونية بشأن تقييم فرصة الاستثمار المعروضة على الشركة واتخاذ القرار المناسب بشأنها.

Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah
Vice Chairman



الشيخ/ صباح محمد الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة

JTC Logistics Transportation & Stevedoring Co. K.S.C.P.

P. O. Box 22801, Safat 13089, Kuwait
Tel: +965 2228 6100 - Fax: +965 2228 6124
Paid-up Capital K.D. 15,000,000 - C.R. 23954

www.jtckw.com info@jtckw.com

شركة جي تي سي لوجستيك للنقل والمناولة ش.م.ك.ع.

ص.ب. 22801، الصفاة 13089، الكويت
تلفون، +965 2228 6100 - فاكس: +965 2228 6124
رأس المال المدفوع 15,000,000 د.ك - سجل جاري 23954

الإفصاح عن المعلومات الجوهرية – إفصاح مكمل
Material Information Disclosure - Supplementary

Date	05/03/2025	2025/03/05	التاريخ
Name of Listed Company	JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co K.S.C.P	شركة جي تي سي لوجستيك للنقلات و المناولة ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	Supplementary Disclosure of scheduled Board of Directors' Meeting of JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co K.S.C.P	إفصاح مكمل بشأن موعد انعقاد مجلس إدارة شركة جي تي سي لوجستيك للنقلات و المناولة ش.م.ك.ع	عنوان الإفصاح
Date of Previous Disclosure	09/10/2024	2024/10/09	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure		التطور الحاصل على الإفصاح	
JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. K.S.C.P hereby announces that the Board of Directors is set to meet on Thursday 06 th March 2025 at 1:00PM to discuss the result of the technical, financial and legal due diligence regarding the evaluation of the investment opportunity presented to the company and to make the appropriate decision regarding it.		تعلن شركة جي تي سي لوجستيك للنقلات و المناولة ش.م.ك.ع عن تحديد موعد انعقاد إجتماع مجلس إدارة الشركة وذلك في يوم الخميس الموافق 2025/03/06 في تمام الساعة الواحدة ظهراً لمناقشة ما آلت إليه الدراسات الفنية والمالية والقانونية بشأن تقييم فرصة الاستثمار المعروضة على الشركة واتخاذ القرار المناسب بشأنها.	
Impact of the material information on the company's financial position		أثر المعلومة الجوهرية (إن وجد) على المركز المالي للشركة	
No Financial impact		لا يوجد	

Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah
Vice Chairman



الشيخ / صباح محمد الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة

"يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى"

KR

AT